

Le GM cubain Isam Ortiz remporte pour la troisième fois consécutive le Championnat National des Échecs



Les pronostics se sont confirmés ce dimanche lorsque le GM Isam Ortiz a remporté pour la troisième fois consécutive le Championnat National des Échecs.

Isam a vu son titre en danger quand il a perdu deux parties mais il s'est repris et a triomphé trois fois à la fin et il a totalisé 9,5 points en 13 rondes. Il a pris la tête des 14 participants réunis à la Maison de l'UNEAC de Santa Clara.

Il a battu lors de sa dernière partie son homologue Omar Almeida. Isam, médaillé olympique d'argent a signalé : « J'ai eu un très bon tournoi, et quand j'ai perdu deux fois je me suis donné à fond car je savais qu'il fallait que je sorte de mes réserves pour arriver à mon objectif ».

Il est suivi du maître FIDE, Ermes Espinosa qui a gagné sa 9 è norme pour être GM et qui a battu le MF Elier Miranda.

Le GM Yuniesky Quesada est 3è , Yuri Gonzalez est 4è,le MI Alexei Fernández est 5è.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/46790-le-gm-cubain-isam-ortiz-remporte-pour-la-troisieme-fois-consecutive-le-championnat-national-des-echecs>



Radio Habana Cuba